

Espace réservé à la correction. <u>Note sur 25 :</u>	<u>Groupe :</u>	1	☐ EN	☐ FR	
	<u>Nom :</u>				
	<u>ID :</u>				
	<u>Lab & PC :</u>				

Créer un dossier nommé par votre **numéro étudiant** et y placer vos solutions (tp01 et projet).
 Create a folder by your **student id** and place your project solutions (lab01 and project) in it.

Exercice I: TP 01 : Point et Rectangle

- Écrire la fonction testRec qui prend en paramètre un tableau de pointeurs vers des rectangles, et vérifie si les rectangles sont emboîtés, c.-à-d., le premier est contenu dans le second, le second dans le troisième, etc, sans prendre en compte les pointeurs NULL. Copier votre code dans le cadre ci-dessous.

Write the function testRec that takes as a parameter an array of pointers to rectangles, and checks whether the rectangles are nested, ie d., the first is contained in the second, the second into the third, etc., without taking into account the NULL pointers. Copy your code in the frame below.

Exercice II: Projet Dictionnaire

2. Écrire la fonction "delC" qui efface du dictionnaire tous les mots dont les synonymes commencent par la letter 'c'. Par exemple, effacer le mot "bay" car son synonyme "cove" commence par 'c'. Copier votre code dans le cadre ci-dessous.

Write the function "delC" which deletes from the dictionary all the words whose synonyms begin with the letter 'c'. Example, delete the word "bay" cause its synonym "cove" begins by the letter 'c'. Copy your code in the frame below.

Fin